

ほしぐみだより

令和7年2月3日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

寒さがまた一段と増す時期となりました。子どもたちは室内外間わず元気いっぱい過ごしています。 去年の年末から1月上旬にかけ、寒さに負けず遊んでもらえるよう、近くの公園へ散歩に出かけ探索やかくれんぼ、追いかけっこを楽しみました。中旬からは少人数の子どもたちと近くの川沿いまで歩いたり、公園までの道は交代で手を繋いで歩いてみたりしました。 日に日に体力がついてきていてご飯をたべる時間を遅くして様子を見ています。つき組のお兄さんお姉さんになるまであと2ケ月、、、。着々と進級するための準備を行っています。



☆実録!子どもたちの面白言葉のやりとりエピソード☆

入園、進級当初まだ発語がなかったり、舌足らずなほし組の子どもたちでしたが今では自信を持ってお話して言葉のやりとりを楽しんでいます。今回のおたよりではれんらくノートや登降園では共有しきれなかった子どもたちの様子を伝えたいと思います。

EP① 晴れの日、、 押し入れの下に2人で座っている時の会話です。

E ちゃん「あめ、ふってるねぇ」 S ちゃん「ふってあいよっ! (ふってないよ)」 E ちゃん「ふってるねっ」 S ちゃん (外を見ながら) ふってないの!」 E ちゃんはごっこ遊びのつもりで会話をしていたようです。

EP② 散歩中、、、 手を繋いで歩く練習をしている時のやりとりです。

M ちゃん「つよい! つよいよう」手を握っている Y ちゃん「つよくないでしょっ」言われた M ちゃんはぐうの音もでない、、、といった表情。そんな二人の様子をみて思わず笑ってしまう保育者たちでした。

EP3 室内遊び中、、S ちゃんが保育者のところへやってきました。

S ちゃん「さちゃなして〜」保育者「ん?なになに?」S ちゃん「さっがっなが!」 保育者「さかながはねて(手遊び)ね!!」このあと一緒に歌いました。

最近発語が増えてきた子どもたちは保育者のことを「てんてぃ! (先生)」と呼びかけてくれたり、絵本を見終えると「まい!! (おしまい)」と言ってくれるようになりました。

室内遊びでは保護者と保育者のやりとりをよく見ていたからか保育園ごっこをして楽しむ子ども達。「かわりないです」と自信満々に言う姿は可愛らしいです。お医者さんごっこも大好きで何回かやっていく内に「はい!もんしーひょう!(問診表)」と井型ブロックを渡された時はそんなことも言えるのかと驚きました。ご家庭でも面白い会話や言葉かけを聞いたらぜひ教えてください。

2月のわらい・ごっこ遊びや同じ遊びを通して友だちと遊ぶことが楽しくなる。 ・散歩では友だちと手を繋いで歩いてみる。